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Exmo. Sr. Presidente:  

 

A Vereadora que subscreve, requer a Vossa Excelência que nos termos 

regimentais, seja encaminhado ao Executivo Municipal o seguinte Pedido de 

Providência:  

 

1. Solicitamos à Secretaria competente que realize a 

manutenção do telhado do Ginásio Poliesportivo 

Manoel Quadros, a fim de evitar a entrada de 

água durante as chuvas. 

 

JUSTIFICATIVA 

A manutenção do telhado do Ginásio Poliesportivo Manoel Quadros é de 

extrema importância para garantir a segurança e o bem-estar dos usuários, 

especialmente das crianças que participam da escolinha de futebol. A infiltração de 

água durante as chuvas não apenas compromete a integridade da estrutura do 

ginásio, mas também cria um ambiente inadequado e potencialmente perigoso para 

as atividades esportivas. 

Além disso, a presença de água acumulada pode resultar em acidentes, 

como quedas e escorregões, colocando em risco a integridade física dos jovens 

atletas. A manutenção do telhado é, portanto, uma medida preventiva essencial 

para assegurar que as crianças possam praticar esportes em um ambiente seguro e 

saudável. 

Outro ponto a ser considerado é que, devido à constante infiltração de água, 

a quadra do ginásio logo precisará ser novamente trocada. A umidade excessiva 

danifica o piso, reduzindo sua durabilidade e comprometendo a qualidade das 

atividades esportivas. Isso representa um custo adicional para a manutenção do 

espaço, que poderia ser evitado com a devida atenção ao telhado. 
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Ademais, o ginásio é um espaço fundamental para a promoção da atividade 

física e do desenvolvimento social das crianças, contribuindo para a formação de 

hábitos saudáveis e para a inclusão social. Garantir a funcionalidade e a segurança 

desse espaço é um investimento no futuro das nossas crianças e na comunidade 

como um todo. 

Terra de Areia, 31 de janeiro de 2025. 

 

Vereadora Mônica de Souza ____________________________________ 


